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４月２４日～２８日までの期間、家庭訪問を実施しました。昨年度

から、持ち上がりの担任や前年度担任したご家庭については希望をとって実施する形

 にしました。主なねらいを自宅の確認として、長時間にならないようにしました。

保護者の皆様には、時間を作っていただいてありがとうございました。家庭での様

子などを多少なりとも聞くことができて、今後の教育活動に生かしていきたいと思い

 ます。

 

 

 

４月２１日（金）に授業参観・ＰＴＡ総会・懇談会を行いました。新型コロナのた

 めに通常の授業参観等を実施できたのは３年ぶりでした。

授業参観の様子を見て回ると、１年生や２年生は家の人が来ているかが気になるよ

うで、周囲をきょろきょろと見ている子が多くいました。普段よりテンションが高く

なってしまう子もいました。さすがに高学年になると、授業に集中している様子で、

通常の授業の様子が見ていただけたものと思います。親子で一緒に取り組んでいる学

習場面もありました。（ただ、兄弟がいる子はちょっと寂しそうでした） 

ＰＴＡ総会も今年度は対面での開催ができました。議案についてはすべて原案通り

に承認され、今年度の活動がスタートしました。その後学年懇談会が開催され、学年

 行事などについて話し合いがもたれました。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ゴールデンウィークも後半に入ってきます。もうすでに、計画

が立てられているご家庭も多いかと思います。ぜひ家族で楽しい

 時間を過ごしていただけたらと思います。

さて、この時期に多いのが子どもたちの事故です。交通事故、

川の事故が毎年報道されています。子どもたちも休みのために気

分が高揚しています。そうすると普段とは違った行動をとったり、

 注意が散漫になったりして事故に遭うことが多くなります。

 決して油断せず、事故のない休日を過ごさせてください。

また、新型コロナ感染予防もお願いします。町内でも感染者が

出ています。マスクを外すことが多くなっていますので、それだ

け感染リスクは高いと思われます。換気や手指消毒などを徹底し

 て、予防に努めてください。

ゴールデンウイークが終わると、運動会、宿泊学習（４年）修学旅行（６年）と大

きな行事が続きます。感染が広がるとその行事自体の在り方も検討しなければなり

 ません。よろしくお願いします。

 

４月２７日に「学校運営協議会」が行われま

した。これは、「コミュニティースクール」と

言われるものです。会津坂下町は、１つの学園構想のもとで、地域に開かれた教育を

進めています。今回は令和５年度の学校運営の在り方について説明し、地域と授業を

どう連動させていくかについて話し合いを持ちました。子どもは地域の宝です。学校

だけでなく地域の皆さんの力も借りながら学校運営をしていきます。また、地域貢献

ができるような学校を目指しています。学校の在り方も変わる中で、地域の皆さんの

 力が頼りです。

 

 

 

 

 

学校だよりには、児童の個人名を掲載しません。ＨＰで学校だよりを発信している

ので、不特定多数の方の目に触れてしまいます。個人を守るためですのでご理解くだ

 さい。

○　朝、ねんざをした児童の両側を支えて保健室まで連れてきた子がいました。自分

 のことを後回しにして友達を心配していました。

○　毎回学校のトイレのスリッパをそろえ直している子がいます。きっと家庭でも同

じことをしているのでしょう。


